



**INVESTIGACIÓN DE JUEZA.** — La magistrada, Cecilia Flores, aparece de regreso al tribunal luego de constituirse en los Cerros de Chena.

Cerro Chena:

## Osamentas halladas en fosa son humanas

La magistrada a cargo de la causa, Cecilia Flores, interrogó a dos testigos que presenciaron el sitio.

La titular del 1.er Juzgado de Letras de San Bernardo, Cecilia Flores Sanhueza, se constituyó ayer en los faldeos del cerro Chena para continuar la investigación de la fosa descubierta el jueves en terrenos de la Escuela de Infantería del Ejército, en donde se encontraron restos humanos que podrían corresponder a detenidos desaparecidos durante el régimen militar.

El sitio no estaba incluido entre los que habían sido objeto de las primeras pesquisas de la magistrada, ya que fue descubierto accidentalmente por dos jóvenes ciclistas que paseaban por el lugar al mediodía del jueves.

Flores, que tiene dedicación especial para seis casos de derechos humanos hasta el 28 de marzo, retiró la madrugada la totalidad de las osamentas encontradas.

Junto a la antropóloga Isabel Revco, profesionales de Departamento de Medicina Legal de la Universidad de Chile y a miembros de Criminalística de la Policía de Investigaciones, durante el día la jueza continuó con los trabajos para recopilar mayores antecedentes.

Mónica Monsalves, de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos (AFEP), presenció el sitio la misma tarde del jueves —incluso antes que la jueza— y relató que se

trata de una fosa pequeña de un metro de profundidad.

Según dijo, pudo observar distintos tipos de huesos humanos, restos de ropa adheridos a las osamentas y varios alambres que por su forma corresponderían a amarras.

De acuerdo a los antecedentes proporcionados por la testigo, el cráneo que habrían observado los ciclistas que denunciaron el hallazgo se encuentra desaparecido y la fosa presentaba evidencias de haber sido quemada recientemente.

Adelantó que existe otra fosa, a cinco metros de la recientemente descubierta, que también será investigada por la magistrada.

Tanto Mónica Monsalves como Ricardo Díaz, la otra persona que presenció el sitio, fueron interrogados durante media hora por la jueza Cecilia Flores, quien se negó a realizar declaraciones respecto de los nuevos antecedentes recopilados en la jornada.

La presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos (AFDD), Viviana Díaz, dijo que no es la primera vez que se encuentran restos de personas en lugares que no fueron mencionados por la Mesa de Diálogo. "Lo mismo ocurrió en el Fuerte Artega, en que se encontraron osamentas gracias a la información de terceros".